

#NORD-OST 12. März 2020

Betriebsgruppe DB Zeitarbeit: Aktion zum Internationalen Frauentag

Für die Betriebsgruppe der DB Zeitarbeit - eine der größten bundesweiten Betriebsgruppen innerhalb der EVG - ist der Internationale Frauentag immer auch ein Anlass das Thema Gleichstellung von Mann und Frau in der Arbeitswelt zu thematisieren. Zum 8. März wurde an alle Kolleginnen der EVG-Betriebsgruppe und des Overheads eine Postkarte mit einer kleinen Aufmerksamkeit versandt.



Derzeit sind insgesamt ca. 3.000 Kolleginnen und Kollegen bei der DB Zeitarbeit beschäftigt: Davon ungefähr 30 Prozent Kolleginnen in allen Berufszweigen. Bekanntlich beträgt der durchschnittliche Bruttoverdienst von Frauen hierzulande immer noch weniger als 21 Prozent gegenüber den Männern. Bei uns gibt es hingegen keine Lohnunterschiede zwischen Männern

und Frauen! Hier zählen die ausgeübte Tätigkeit und die damit verbundene Eingruppierung: Ein Verdienst funktionierender Mitbestimmung und einer starken EVG!

Es bleibt für uns auch noch einiges im Hinblick auf die Gleichstellung von Männern und Frauen zu tun. Der hohe Frauenanteil bei Teilzeitbeschäftigten auch bei uns ist Ausdruck des hierzulande immer noch unzureichenden Angebots Familie und Beruf gut miteinander vereinbaren zu können. Unsere Arbeitszeitkonstrukturen und das EVG-Wahlmodell sind dabei wichtige Schritte in die richtige Richtung!

Unsere Aktion zum Frauentag ist ein weiterer kleiner Erfolg, um unsere politische Arbeit unseren Mitgliedern nahezubringen und zu veranschaulichen. Die Rückmeldungen der Kolleginnen bestärken uns darin, diesen Weg weiterzugehen und auszubauen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)